

Neuer Partner

Haus- und Grundstücks- Rechtsschutzversicherung

Unser bisheriger Versicherer D.A.S. hat den bestehenden Rechtsschutz-Rahmenvertrag wegen zu hohem Schaden aufkommen (im Verhältnis zum Prämienvolumen) zum 31.12.2008 gekündigt.

Aus diesem Grund waren wir gezwungen, uns nach einem neuen, leistungsstarken Partner umzusehen, der die möglichen Rechtsschutzrisiken eines Wohneigentümers zu einem annehmbaren Beitrag versichert.

In der **ROLAND** Rechtsschutz-Versicherungs-AG haben wir diesen Partner gefunden, So ist uns gelungen, unseren Mitgliedern auch im Jahr 2009 die gewohnten Leistungen aus der Haus- und Grundstücks-Rechtsschutzversicherung anbieten zu können.

Leider müssen wir aber auf die erhöhten Selbstbehalte je Schadenfall hinweisen. Diese lauten nun:

400,00 Euro je Rechtsschutzfall im Nachbarschaftsrecht
250,00 Euro je Rechtsschutzfall in den anderen angebotenen Leistungen

Somit sind auch weiterhin die Existenz bedrohenden Risiken abgesichert. Der oftmals unnötige Streit mit dem Nachbarn wird zukünftig jedoch etwas teurer.

Auch mit der **ROLAND Rechtsschutz-Versicherung** haben wir vereinbart, dass wie bisher jeder Rechtsschutzfall über die Geschäftsstelle in Düsseldorf an den Versicherer gemeldet wird (02 11 /43 23 80, Fax 02 11 /438 06 61).

In diesem Zusammenhang möchten wir alle unsere Mitglieder noch einmal auf die **kostenlose Rechtsberatung** rund um das Haus hinweisen. Bei unseren Rechtsanwälten in Düsseldorf, Köln und Wuppertal erhalten Sie kompetenten Rat in allen rechtlichen Fragen bezüglich Ihres Wohneigentums (z.B. Nachbarschafts-, Erb-, Nießbrauch-, Vorkaufs- oder Verwaltungsrecht). Hier haben Sie auch die Möglichkeit, schriftlich oder telefonisch um Rat nachzufragen. Zur Vermeidung von Kosten erfolgt jegliche Kontaktaufnahme über die Geschäftsstelle.

Bei **nachbarschaftlichen Problemen** fehlt es oftmals nur an einer neutralen und sachkundigen Person, die die aufgebrachten Gemüter wieder beschwichtigt. Hier bieten wir unseren Mitgliedern an, durch erste Gespräche mit den Parteien die außergerichtliche Streitbeilegung zu fördern. Sprechen Sie uns an.

